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６月射水市議会定例会 

    



  

 

①（一問一答方式） 

 島  正己 議員（自民議員会） 

 

１ 第２次射水市一般廃棄物処理基本計画について 

（１）ごみ排出量削減について 

① 排出量が第１次処理計画の目標値を達成できなかった主な原因について 

② 減量化目標値の達成に向けた施策で１次計画の取組との違いについて 

③ 食品ロス・食品廃棄物の削減に向けた施策について 

 

（２）不法投棄の防止について 

① 不法投棄の推移、現状（件数、種類、費用）について 

② 監視体制について 

 

（３）衛生センターの運営について 

① 搬入量が 10年間で 34%減尐して、余剰汚泥が減尐しない原因について 

 ② 衛生センターの運営計画について 

 

２ 健康寿命の延伸について 

（１）健康ポイント制度導入について 



  

 

②（一問一答方式） 

 石黒 善隆 議員（自民議員会） 

 

１ 登下校時の安心・安全について 

（１）市内小学校の集団登下校（スクールバス、公共交通機関利用を含む。）の 

実施状況について 

（２）集団登下校未実施校における今後の実施について 

（３）学校安全パトロール隊の現況について 

（４）市民、各種団体への学校安全パトロール隊のお願いについて 

（５）子どもの下校時間帯における市民の見守りについて 

（６）子どもたち自身が自分の身を守るための防犯知識教育について 

 

２ 子どもたちのインターネット被害について 

（１）アンケート調査結果に基づく児童生徒の利用状況及び危惧されることに 

ついて 

（２）これまでの教育及び啓発活動について 

（３）今後の指導計画について 

 



  

 

③（分割質問方式） 

 津田 信人 議員（自民議員会） 

 

１ 空き家等対策と法定相続情報証明制度について 

（１）市内の空き家と所有者不明空き家数について 

（２）法定相続情報証明制度について 

 

２ 多面的機能支払交付金について 

（１）多面的機能支払交付金事業に取り組んでいる団体数及び事業内容について 

（２）多面的機能支払交付金の内容変更について 

（３）本市における今後の農地管理について 

 

３ 農業生産工程管理（ＧＡＰ）認証制度について 

（１）農業生産工程管理（ＧＡＰ）導入時の助成金について 

（２）農業生産工程管理（ＧＡＰ）導入における富山県の考え方と取組について 

（３）農業生産工程管理（ＧＡＰ）導入における本市の取組について 

 



  

 

④（分割質問方式） 

 津本 二三男 議員 

 

１ 公共施設等総合管理計画について 

 

２ 就学援助「入学準備金」について 

 

３ 子育て世代に、市独自の国保税減免制度を 

 

４ 特別徴収税額通知書（特別徴収義務者）へのマイナンバー記載について 

 

５ 核兵器禁止条約について 

 



  

 

⑤（分割質問方式） 

 澤村  理 議員 

 

１ 射水市版働き方改革の推進について 

（１）部局横断組織の設置について 

（２）労働諸法規の遵守について 

 

２ 介護保険法の改正について 

（１）改正内容の概要について 

（２）第７期介護保険事業計画に向けた展望について 

 

３ 地域公共交通網形成計画の策定について 

（１）計画策定の見通しについて 

（２）計画策定における基本的な考え方について 

 



  

 

⑥（分割質問方式） 

 瀧田 孝吉 議員（自民議員会） 

 

１ 射水市職員の研修・派遣について 

（１）射水市人材育成基本方針について 

（２）「いみず人財養成塾」と「職員政策コンペティション」の現状と効果について 

（３）本市職員の中央省庁や他自治体への派遣の実績と現状について 

（４）本市職員と他自治体との人事交流の現状について 

（５）市職員に対する資格取得助成の拡大について 

 

２ 窓口業務について 

（１）統合庁舎と各地区センターでの窓口業務について 

（２）テレビ電話の利用実績と今後の展望について 

（３）外国人への対応について 

（４）婚姻届提出等の特別な手続きの際の射水市独自の演出について 

 



  

 

⑦（分割質問方式） 

 古城 克實 議員 

 

１ ICT活用学級復帰支援協働事業について 

（１）不登校生徒の実態について 

（２）学級復帰に向けて 

 

２ 学校環境の整備について 

（１）学校農園整備について 

（２）学校駐車場の整備について 

 

３ 下条川沿いの眺望改善について 

 

４ 市民病院の医療体制について 

（１）救急医療の現状について 

（２）夜間の救急体制について 

（３）地域包括ケア病棟について 

 

  



  

 

⑧（分割質問方式） 

 不後  昇 議員 

 

１ 心のバリアフリー推進について 

（１）ヘルプカードの導入について 

 

２ デイジー教科書の導入について 

（１）デイジー教科書の導入と活用について 

 

３ 健康と医療について 

（１）がん教育について 

（２）セルフネグレクトの高齢者への支援について 

（３）患者、家族の負担を軽減するための転院支援について 

 

４ 市民が政治参加しやすい環境づくりについて 

 



  

 

⑨（分割質問方式） 

 吉野 省三 議員（自民議員会） 

 

１ 次期学習指導要領の移行措置における外国語教育に係る本市の取組について 

（１）授業時間の確保について 

（２）教員の研修や新たな ALTの採用について 

（３）先行授業の影響と対応について 

（４）移行措置中のデジタル補助教材の活用について 

 

２ 障がい者雇用について 

（１）市職員の障がい者雇用の現状と法定雇用率引き上げに伴う今後の対応について 

（２）市内企業の障がい者雇用の状況と行政の取組について 

（３）第４期障害福祉計画の総括について 

 

３ 特定健診及びがん検診における本市の状況について 

（１）特定健診の新ルールについて 

（２）本市の特定健診並びにがん検診の目標値と実績値について 

（３）目標値と実績値の乖離について 

 



  

 

⑩（一括質問方式） 

 小島 啓子 議員 

 

１ 手話言語条例の制定について 

（１）昨年６月に発足した「全国手話言語市区長会」について 

 

２ がん検診受診率の向上について 

（１）本市の近年のがん検診受診率の状況について 

（２）目標値達成に向けての対応策について 

 

３ 放課後児童健全育成事業の充実について 

（１）放課後児童クラブの小学４年生以上の受入体制の現状について 

（２）支援員の確保について 

  



  

 

⑪（一括質問方式） 

 山崎 晋次 議員（自民議員会） 

 

１ 夜間の運動公園の利用について 

 

２ ねんりんピック富山２０１８について 

（１）市独自のイベント等について 

（２）本市の魅力の発信について 

（３）大会による経済効果を含めた活性化について 

（４）施設整備について 

 

３ 本市における６次産業化の推進について 

 


